

# EL ZODIACO, EL AMOR Y SU DESTINO

(Del 1 al 7 de marzo)

## LOS MEJORES SIGNOS DE LA SEMANA

### TAURO

Buen comienzo de semana para todas sus ocupaciones habituales, que mantendrán el ritmo favorable de días anteriores. Será el momento adecuado de probar su espíritu emprendedor y sus conocimientos, pues recibirán la justa valoración de quién más le interesa.

### LEO

Aunque un miembro de su familia le creará ciertas dificultades financieras, abusando de su generosi-

dad, el aspecto zodiacal de su signo es fracamente benéfico. Obtendrá mejoras importantes en sus ingresos, y logrará resolver viejos problemas de criterio.

### SAGITARIO

Trate de romper la monotonía de los últimos días, buscando en las cosas nuevas otros incentivos más prometedores. Posible encuentro con personas interesantes. Ahorre todo lo posible, ya que le esperan un prolongado período de gastos que no podrá eludir.

## LOS SIGNOS NORMALES DE LA SEMANA

### CANCER

Le aguardan unas fechas poco favorables a la labor artística, por lo que le conviene centrarse en esas cosas que sabe hacer y que ha ido posponiendo. Sustituya la falta de iniciativa por una obediencia ciega a las personas que le merezcan un gran respeto y confianza.

### GEMINIS

Le invadirá un incomprensible optimismo, que puede llegar a transformarse en una situación dramática si no frena los impulsos de su ánimo. Recuerde que los desenlaces extremos rozan el abismo, del que sólo se huye actuando con la más férrea voluntad.

### ARIES

Deje de pensar que los demás sólo buscan su propio beneficio y prescinda de las apariencias, ya que incurriría en un error que, además de poner en peligro su prestigio entre familiares y amigos, dañaría también la consideración que le tienen sus compañeros.

### ESCORPION

Sentirá un impulso incontenible de cambiar el rumbo de su existencia, quizá por la proximidad de un acontecimiento familiar o por una profunda insatisfacción psíquica, causa y origen de su actual estado anímico. Sin embargo, pronto recuperará su normalidad habitual.

### VIRGO

No destruya objetivos logrados merced a su encanto personal, en su afán de querer llegar al fondo de las situaciones. Piense que el pasado no debe ser un obstáculo que se interponga entre ustedes, aunque las circunstancias que en él concurren sean dudosas.

### PISCIS

El disgusto originado por el enfrentamiento con una amistad le hará tomar contacto con una persona que acostumbra a hablar mal de todo el mundo. Cuide sus palabras, pues estará dando pié a una nueva habladuría, cuya propagación le perjudicaría gravemente.

## LOS PEORES SIGNOS DE LA SEMANA

### CAPRICORNIO

Todas las perspectivas parecen señalar cambios radicales en su forma de vida, con posibles ventajas en ello. Sin embargo, se le presentará una semana de desorientación, cuajada de discusiones, precursora de lo expuesto al comienzo de este complejo horóscopo.

### ACUARIO

Los astros serán poco propicios para las cuestiones financieras, tendiendo a hacerle sufrir un descalabro

económico si no anda con mil ojos. Rechace los proyectos en los que debe participar con algún dinero, y espere ocasiones que le parezcan más propicias.

### LIBRA

Período de disgustos con personas de su interés, motivados por su actividad poco comprensiva de las últimas fechas. No debe confiar en que la suerte arreglará sus problemas actuales, ni que terceras personas mediarán con su influencia para resolverlos.